

## El Intendente Gasparini recibió a directivos del Club Sportivo Francisco Primero

Escrito por Administrador

Martes, 14 de Julio de 2015 00:00

---

{besps}deporte14072015|width=215|height=287{/besps}

El lunes 13 de julio en horario vespertino, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recibió en su despacho a autoridades y miembros del Club Sportivo Francisco Primero de la localidad de Quilmes.

La gente de la citada institución deportiva fue a brindarle sus muestras de agradecimiento a Gasparini por sus gestiones para que el club pueda integrar la Liga Lobense de Fútbol y de esa manera poder participar del campeonato.

Cabe destacar que además le obsequiaron una camiseta oficial del club al Intendente Gasparini y mantuvieron un diálogo que excedió lo deportivo para tratar temas de diversa índole.